

Zwei Mal 60 Jahre – Grund zum Feiern

Christdemokraten feierten ihr Sommerfest auf dem Hof Parl

Langenhagen. 60 Jahre Bundesrepublik Deutschland, 60 Jahre Grundgesetz, die Wahl des Bundespräsidenten und die anstehenden Wahlen zum Europäischen Parlament und zum Deutschen Bundestag waren für den CDU-Ortsverband Langenhagen Anlass genug, ein Hoffest auszurichten. Gisela und Heinz-Dieter Parl stellten ihr Hofgelände an der Walsroder Straße, auf dem die Familie seit einigen Jahrhunderten ansässig ist, für diesen besonderen Tag zur Verfügung.

Bei bestem Sommerwetter kamen zahlreiche Mitglieder der CDU aus der Kernstadt und den Ortschaften, von der Frauen Union und der Senioren Union. Die Vorsitzenden Eckart Jakob, Gabi Spier und Eckhard Keese begrüßten sowohl interessierte Gäste als auch vor allem die Kandidaten für die Europawahl, Burkhard Balz, und für die Bundestagswahl, Sebastian Lechner.

Für die CDU begann die Veranstaltung mit der Freude über die Wiederwahl von Horst Köhler zum Bundespräsidenten. Das Ereignis wurde live am Minifernseher verfolgt und das Ergebnis um



Grußworte sprachen (von links) Burkhard Balz, Eckhard Keese, Ulrich Müller, Sebastian Lechner, Gabi Spier und Eckart Jakob.

14.28 Uhr mit viel Beifall gewürdigt. Eckart Jakob würdigte in seiner Ansprache die Verfassung und die Männer und Frauen, die vor 60 Jahren das Grundgesetz erarbeitet und beschlossen haben.

Burkhard Balz rief zur Teilnahme an der Europawahl auf, damit Niedersachsen im neu ge-

wählten Europäischen Parlament gut vertreten sei, denn Europa brauche die Vielfalt seiner Mitgliedstaaten und seiner Regionen und diese wiederum benötigten im weltweiten Wettbewerb ein starkes Europa mit einem starken Euro. Dazu Burkhard Balz: „Europa fängt vor unserer Haustür

an“. Sebastian Lechner unterstrich in seinem Grußwort die Notwendigkeit, junge und ältere Menschen zusammen zu bringen, die Kluft der Generationen zu überbrücken und gegen Politikverdrossenheit anzukämpfen. In Langenhagen klappe das bereits recht gut.